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Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr König Herrn Wolfram, den Bereichsleiter Stadtent-
wicklung, und über gibt ihm das Wort. 
 
Herr Wolfram erklärt anhand einer der Niederschrift beigefügten Präsentation die Planungen für 
Solaranlagen in Potsdam.  
 
Im Anschluss beantwortet er Nachfragen von Ortsbeiratsmitgliedern und Bürgern. Er ergänzt, das 
für aktuelle Photovoltaikanlagen eine Nutzungsdauer von ca 30 Jahren angenommen wird. So 
würden auch die potentiellen Flächen für 30 Jahre als Solarpark festgeschrieben. Anschließens 
sei eine Umwidmung prinzipiell möglich. 
 
Für die zeitliche Umsetzung der geplanten Solaranlagen könne kein genauer Rahmen genannt 
werden. Hier spielen weitere Faktoren wie z. B. die Prioritätenliste oder die Bereitschaft der 
Flächeneigentümer eine wichtige Rolle. Sollten sich Eigentümer gegen die Nutzung Ihrer Flächen 
als Solaranlage aussprechen müssten Ausweichflächen gefunden werden. 
 
 

 


